

今の気持ちは高校野球最後の夏の大会で一回戦のマウンドの上に立っている気持ちと一緒に。今この場で皆様に毎回お話しできるということは、大変なチャンスであり、大機大用という言葉がありますが、この大きなチャンスを生かすも殺すも自分次第。うまく生かせれば大きく成長することが出来ますし、誤れば何ものこらない結果になるということです。人間は年老いても考え方次第で成長できるといわれています。自分自身これからの一年間でどれだけ成長できるか、また、今現在と同じ結果になっているのか、考えると怖いようでもあり、楽しみでもあります。

論語に「知、好、楽」という言葉があります。

「子曰くこれを知る者はこれを好むものに如かず。これを好むものはこれを楽しむものに如かず。」

知っているだけの人は好きな人には敵わないし、好きな人は楽しんでやっている人に敵わない、といった意味です。

ロータリーに置き換えますと、自分がロータリーのことを知りたいと思うことがまず大切で、自分がロータリーのことを好きであることが更に大切で、自分がロータリーのことを楽しんでいることが出来ればそれが一番良い、ということになると思います。

高校野球で決勝戦の前日に楽しみの裏返しは練習で培われ、試合に勝った自信からそういう言葉が出てくると思っています。高校野球の練習が例会となり、練習に励むことが例会出席になり、それがロータリーを楽しむことになると思います。

何か固いことを言っていますが、本心はザックバラン、楽しむことが一番だと思っておりますし、自分自身が暗くなっていますと皆様に迷惑をかけるとおもっておりますので、意識をして明るく前に進んでいきます。

最後に、私のテーマ「パワーアップ楽」。先ほども申しげましたが、例会に出席することがロータリーを知り、好きになることだと思えますし、ロータリーを楽しむことに繋がっていくと確信しております。どうか皆様、一緒にもっとロータリーを楽しみましょう。一年間「パワーアップ楽」のもとよろしくお願ひします。